

Primeras figuras del atletismo cubano a base en Hungría de cara al mundial



Leyanis-Perez

La Habana, 7 ago (RHC).- Las principales figuras del atletismo cubano, lideradas por los triplistas Lázaro Martínez y Leyanis Pérez, realizarán desde este martes una base de

entrenamiento en un centro de primer nivel en Hungría para pulir su forma de cara al Mundial de Budapest.

“Estaremos una semana en el Centro Deportivo Olímpico Nacional de Hungría, de los mejores del mundo, con las mejores condiciones para el entrenamiento, descanso y alimentación”, dijo en declaraciones a Radio Habana Cuba el mánager de la selección de la isla, Jorge Luis Aguilera.

Junto a Martínez (PB 17.51m este año) y Leyanis (PB 14.98), a la base en la propia capital húngara se trasladarán vía aérea desde la ciudad española de Guadalajara hasta Budapest Liadgmis Povea y Cristian Nápoles (triple), Roxana Gómez (400m), Luis Zayas (altura) y Rose Almanza (800m).

También los entrenadores Yoelbi Quesada, Ricardo Ponce, Juan F. Centelles, Juan Gualberto Nápoles y Ricardo Molina, el médico Fidel Frías y el fisioterapeuta Maykel Joe Dihigo.

Únicamente permanecerán en el Centro de Guadalajara hasta el día 15 la discóbola Silinda Morales y el saltador de longitud Alejandro Parada, en compañía de sus entrenadores Hilda Elisa Ramos e Iván Izaguirre.

“El equipo se encuentra en óptimas condiciones de salud, dando los últimos toques a la preparación y mañana (martes) saldrán siete figuras para el mencionado centro de Hungría, donde culminarán la etapa de puesta en forma”, agregó el federativo.

“Es un equipo renovado, con muchas figuras jóvenes. Pensamos alcanzar alguna medalla y mejorar la actuación del mundial anterior”, subrayó en referencia a la lid de Eugene-2022, donde la isla se fue sin medallas por vez primera en la historia de los mundiales.

Reconoció que los principales candidatos al podio son los triplistas Leyanis Pérez, Liadagmis Povea y Lázaro Martínez, este último “ya entrenando bien y recuperado de una molestia en uno de sus pies”.

“Esperamos también que varios atletas puedan incluirse en finales”, apuntó sin mencionar nombres y dijo que tienen “grandes expectativas con los relevos 4x100 y 4x400 para damas”.

Consideró que este año se ha logrado hacer una “preparación bastante buena, un periplo competitivo según lo solicitado por los entrenadores y pensamos que los atletas puedan hacer sus mejores marcas en el evento fundamental. Ese es uno de los primeros objetivos nuestros”, remarcó.

El equipo está compuesto por 21 atletas y siete entrenadores y entrará en la sede del mundial el próximo día 15. Un grupo se trasladará desde La Habana y el otro desde el Centro Olímpico de Entrenamiento ubicado en la misma capital húngara.

En la historia de los mundiales Cuba se ubica en un meritorio octavo lugar con 60 preseas (22-24-14). Su mejor actuación de Cuba aconteció en Atenas-97, donde finalizó en un fenomenal tercer lugar con seis medallas (4-1-1), únicamente detrás de potencias como Estados Unidos y Alemania.

En aquella cita alcanzaron medallas de oro Javier Sotomayor (salto de altura), Iván Pedroso (longitud), Yoelbis Quesada (triple) y Ana Fidelia Quiros (800m), Norberto Téllez fue subcampeón en la misma distancia, y Aliecer Urrutia se agenció el bronce en triple.

Su peor actuación la firmó el pasado año en Eugene, cuando se fue sin medallas por primera vez en la historia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/330690-primeras-figuras-del-atletismo-cubano-a-base-en-hungria-de-cara-al-mundial>



Radio Habana Cuba